Schach: Bayerische Blitz-Meisterschaft

Die besten Schachspieler aus Bayern trafen sich in Freising im Kardinal-Döpfner-Haus, um den Bayerischen Blitzmeister zu ermitteln.

Unter den 33 Teilnehmern befanden sind 2 Internationale Meister und 10 Fide Meister. Für hohe Spannung sorgte der ständige Führungswechsel unter den Topspielern. Am Ende konnte sich der nach der Eloliste stärkste Spieler Moritz Lauer vom SK Herzogenaurach mit 25,5 Punkten aus 33 Runden durchsetzen. Der 2. Platz ging mit nur einem halben Punkt Abstand an Thomas Kirchner vom SC Noris Nürnberg, gefolgt von Boris Grimberg vom TSV Haunstetten mit 24 Punkten.

Das hohe Niveau der Meisterschaft wurde auch dadurch bestätigt, dass über die Platzierung auf den Plätzen vier bis zehn ein einziger Differenzpunkt entschied.

Vom Ausrichter SK Freising kamen Maximilian Trapp mit 23 Punkten auf den 8. Platz und Oleg Parashchenko mit 11 Punkten auf den 24. Platz. Maximilian Trapp zeigte wieder einmal, dass er zu den besten Blitzspielern Bayerns gehört. Auf den Sieger fehlten ihm ganze 2,5 Punkte und auf den dritten Platz nur ein einziger.

Schirmherr der Veranstaltung war Stadtrat und Sportreferent Helmut Weinzierl. Das Turnier leitete Schiedsrichter Suhel Abdalla. Die örtlichen Räumlichkeiten wurden von den Teilnehmern sehr gelobt."